

El Consejo de Gobierno del IPC fue elegido en la Asamblea General Extraordinaria

- Siete miembros plenos fueron elegidos durante la Asamblea General Extraordinaria celebrada el jueves en línea.**

La elección del Consejo de Gobierno del Comité Paralímpico Internacional (IPC) fue completada el jueves (20 de noviembre) durante una Asamblea General Extraordinaria en línea, en la que fueron elegidos siete miembros plenos.

En la Asamblea General del IPC, celebrada en septiembre en Seúl, Corea, los miembros del IPC eligieron al brasileño Andrew Parsons como presidente para un tercer mandato y votaron a la portuguesa Leila Marques Mota y al danés John Petersson como vicepresidentes. Sin embargo, debido a limitaciones de tiempo, la elección de los siete miembros plenos fue aplazada tras la primera ronda de votaciones.

El jueves, las siguientes siete personas fueron elegidas como miembros plenos para un mandato de cuatro años:

- Debra Alexander
- Chelsey Gotell
- Fernando Riaño
- Mohamed Duaij Alkhaila
- Robyn Smith
- Miki Matheson
- Bradley Snyder

Los siete se unen a Parsons, Mota, y Petersson en el Consejo de Gobierno del IPC, así como a la presidenta del Consejo de Atletas del IPC Vladyslava Kravchenko y al vicepresidente primero Josh Dueck.

Andrew Parsons, presidente del IPC, dijo: "Tras la Asamblea General Extraordinaria en línea de hoy del IPC, quiero felicitar a los siete miembros electos por los miembros del IPC.

Ahora contamos con un Consejo de Gobierno compuesto por 12 miembros que, gracias a su diversidad y experiencia, aportará una gran fortaleza para impulsar el Movimiento Paralímpico durante los próximos cuatro años.

El Consejo de Gobierno cuenta con seis hombres y seis mujeres, y las cinco regiones están representados. Dentro del mismo hay ocho atletas paralímpicos, lo que

significa que la perspectiva de los atletas seguirá siendo considerada en todos los asuntos y decisiones del Consejo.

A los miembros salientes de la Consejo de Gobierno, quiero agradecerles de todo corazón por su extraordinario trabajo. Me enorgullece haber trabajado junto a ustedes al servicio de nuestros miembros y de los atletas a quienes representan.

En particular, quiero hacer una mención especial a Duane Kale por su servicio excepcional, incluyendo dos mandatos como vicepresidente. El enfoque metódico y sereno de Duane en todo se exemplifica mejor con su liderazgo en la revisión de la gobernanza del IPC, lo que lo convirtió en un vicepresidente y miembro del Consejo sobresaliente."

Todos los miembros del Consejo de Gobierno del IPC elegidos en 2025 ejercerán un mandato de cuatro años hasta la 24^a Asamblea General del IPC que se celebrará a finales de 2029.

-fin-